



学校だより

絆 きずな

金武町立嘉芸小学校

屋嘉1470番地

児童：223名

職員：29名

発行：校長 島袋ゆかり

学年・学校を越えて交流を楽しむ

十八番大会

1月24日、児童会主催の十八番(おはこ)大会が行われました。これまで勤めてきた学校では経験がなかったこのような行事に、昨年は驚きと感動を抱いたことを覚えています。そして今年の大会! 大会前には多くの応募があったようで、時間内には収まらないため、他の行事での披露となった内容もあったとのこと。そのくらい嘉芸っ子はこの行事への想いが強いんだなあと思いました。

大会では、自分の自慢の芸や皆を楽しませるダンスなどを披露したり、会場を巻き込んだ芸で笑いの渦を巻き起こしたりと、嘉芸っ子は芸達者だなあとつくづく思いました。出演者の皆さん、楽しい時間をありがとうございました!



小6アフローチ

金武町では町内3小学校と金武中が連携して、小6アフローチプログラムを年3回実施しています。1月23日はその2回目、3小の6年生が金武小に集い、図工と学活の授業を受けました。

この取組は、小中の縦と横の連携による交流を通して、卒業前の児童が持つ不安感を解消し、なめらかな接続を目指しています。これまでの2回の交流で児童同士の距離が近づいてきました。

第3回は中学校での授業体験。6年生の皆さん、進学に向けて頑張れ!



異文化交流で国際理解を深める

アイヌ文化体験

1月30日、5・6年生は金武町中央公民館大ホールで行われたアイヌ文化交流会に参加しました。町内の小学校高学年を対象に、平取（びらとり）アイヌ文化保存会の皆さんがワークショップを行いました。子供たちはアイヌの楽器「ムックリ」に挑戦したり、「ウポポ」という独特な座り歌を3部輪唱で歌ったり、最後には、「チャピヤク」という4人一組の踊りに挑戦したりと、アイヌ文化を堪能することができました。

アイヌ民族の歴史と現在に関する冊子もいただきました。子供たちは個人でも学びを深めることを期待します。



スリランカってどんな国？

1月22日、3年生は老人ホーム「光が丘」の外国人実習生のティローンさんとの異文化学習を行いました。母国スリランカの首都や観光地についての話や、国旗、国花、料理、民族衣装、スリランカのあいさつ等についても教えてくれました。中でも、シンハラ文字という独特な文字に子供たちはとても興味を示していました。

沖縄（日本）に来てまだ一年半というティローンさんの日本語がとても上手な事は、日本のアニメが大好きでアニメを通して日本語を習得したとのこと。まさに「好きこそ物の上手なれ」を体現している方だと思えます。歌を歌ったり、一緒にダンスを踊ったりと、充実した時間を過ごした3年生でした。



2月の行事予定

- 4日(火) 安全点検日
- 5日(水) 児童会役員選挙
- 6日(木) 学校評議員学校訪問② パワーアップタイム
嘉芸小入学説明会 PTA三役会
- 7日(金) ボランティア清掃(2・4・6年)
児童会役員認証式
- 8日(土) 6年生県外交流(両区子供会行事)～2/11
- 11日(火) 建国記念の日(公休日)
- 13日(木) 授業参観(親子キャリアパスポート)
いのちのおはなし(6年) 委員会引継ぎ式
- 20日(木) 新委員会活動、PTA評議委員会
県学力到達度調査(5・6年生、国・算)
- 21日(金) 楽天イーグル職員朝のあいさつ運動、生活集会
こども園児等おまねき会(1年) 職員会議
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 6年生演劇鑑賞(劇団四季)
特支・通級保護者面談(～28日)
- 27日(木) 小6アプローチ③(中学校体験)
- 28日(金) 6年生を送る会

※毎週月曜日の朝は読み聞かせを行っています

雪遊び体験

毎年冬になると新潟県の六日町小学校から本校に雪のプレゼントが送られてきます。今年も発泡スチロールケース8箱の雪が届きました。1・2・3年生は雪を手に取り「冷たい！」と叫びながら、かわいらしい雪だるまを作ったり、お団子のように丸めたりして雪遊びを楽しみました。

